

Antrag der Geschäftsleitung\* vom 18. Mai 2006

## **4312 a**

# **Beschluss des Kantonsrates über die Genehmigung der Änderung der Verordnung über das Globalbudget**

(Genehmigung vom .....)

*Der Kantonsrat,*

nach Einsichtnahme in den Antrag des Regierungsrates vom 19. April 2006,

*beschliesst:*

I. Die Änderung vom 19. April 2006 der Verordnung über das Globalbudget wird genehmigt.

II. Mitteilung an den Regierungsrat.

## **Begründung**

Die Geschäftsleitung hat die Vorlage in Anwesenheit des stellvertretenden Leiters der Finanzverwaltung behandelt.

Der Regierungsrat hat am 29. März 2006 entschieden, die Einführung der neuen Rechnungslegung um ein Jahr zu verschieben. Die Änderung der Verordnung über das Globalbudget ist somit rein formeller Art. Die Geschäftsleitung schliesst sich diesem Antrag einstimmig an.

Zürich, 18. Mai 2006

Im Namen der Geschäftsleitung

Der Präsident:

Hartmuth Attenhofer

Der Sekretär:

Raphael Golta

---

\* Die Geschäftsleitung besteht aus folgenden Mitgliedern: Hartmuth Attenhofer, Zürich (Präsident); Ursula Moor-Schwarz, Höri; Regula Thalmann-Meyer, Uster; Hans Peter Frei, Embrach; Raphael Golta, Zürich; Ester Guyer, Zürich; Alfred Heer, Zürich; Prof. Dr. Richard Hirt, Fällanden; Ruedi Lais, Wallisellen; Emy Lalli, Zürich; Jürg Leuthold, Aeugst a. A.; Peter Reinhard, Kloten; Dr. Anna Maria Riedi, Zürich; Ernst Stocker-Rusterholz, Wädenswil; Dr. Beat Walti, Zollikon; Sekretär: Raphael Golta, Zürich.